

L'ONF mobilise treize ambassadeurs de la forêt



Hervé Houin, directeur régional de l'ONF, avec les ambassadeurs 2012 de la forêt réunionnaise.

► ENVIRONNEMENT

Appuyer ses actions sur le terrain par des passionnés de nature et d'environnement, c'est le pari lancé cette année par l'ONF. Thérèse Baillif, présidente du Cevif dont les 40 années de vie professionnelle se sont déroulées d'abord aux Eaux et forêts puis à l'ONF, la raideuse Marcel Puy, l'organisateur du Grand Raid, Robert Chicaud, le président d'Handisport Claude Tirel, l'universitaire Arthur Guénat, le chanteur Ti Coq Velay, la chanteuse Stéphanie Thazar, la poétesse Danièle Moussa, l'ébéniste Jean-Noël Vencatachellum, le pharmacien Claude Marodon, l'humoriste Marie-Alice Sinaman et l'ancien agent forestier Henri Gossard

seront autant d'ambassadeurs de la forêt réunionnaise en 2012.

Sur des financements du conseil général, l'ONF va lancer cette année un programme sur quatre ans de refonte de la signalétique sur les 850 km du réseau de sentier. « Nous commencerons par la forêt de la Providence, indique Hervé Houin, directeur régional de l'ONF. Avec le souci de permettre à tous d'accéder à la forêt nous terminons l'aménagement à Bélouve du premier sentier ouvert aux personnes à mobilité réduite. Nous envisageons de prolonger l'expérience en direction d'autres handicaps comme les personnes malentendantes. » Sur la route du volcan, l'ONF met la dernière main au site de Piton Sec une aire de pique-nique intégrée dans le pay-

sage. Dans Mafate, 2012 verra l'achèvement de la réfection de la passerelle sur le Bras Bémale.

« Les récents incendies sur le massif du Maïdo ont montré la nécessité de la prise en compte du risque incendie, souligne Hervé Houin. En 2012, à la Grande-Chaloupe, à la Roche Ecrite, au Nez de bœuf plusieurs chantiers DFCI seront achevés. Parallèlement nous allons relancer les travaux de lutte contre l'érosion à Grand-Ilet et dans le lit de la rivière des Pluies. L'ONF Réunion a été déclaré éligible au programme européen Best visant à soutenir des projets en faveur de la conservation de la biodiversité. En complément des secteurs déjà protégés dans le cadre du parc trois autres aires seront créées cette année. »

Le directeur régional de l'ONF a par ailleurs confirmé que le projet d'une maison de la forêt se concrétiserait cette année dans le cadre de l'ancien parc hôtel du Maïdo en collaboration avec le TCO et la commune de Saint-Paul. Enfin, l'ONF qui mobilise déjà 500 personnes dans le cadre des chantiers d'insertion bénéficiera à partir d'avril de 112 contrats supplémentaires qui permettront d'intervenir en renfort sur des travaux de restauration sur les hauts de l'Ouest ravagés par les incendies. « Dans ce domaine nous savons également pouvoir compter sur le mécénat, souligne Hervé Houin. Plusieurs entreprises nous ont déjà contacté pour des opérations de replantation. » ■

Alain Dupuis